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ATA Nº 02/2021 DA 48ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 26 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um, às 09:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Francisco Soares, Flávio E. Gelamo Custódio, Jackson A. de Assunção e 
as Sras.  Wilmara Jaqueline Pitta e Iara Hoepfner. A Diretora a Sra. Wilmara Jaqueline deu início a 
reunião, cumprimentando a todos os presentes e pedindo a Sra. Iara lesse a ata da última reunião. 
Após lida a ata foi aprovada. Retomando a palavra a Diretora relatou que o instituto já realizou o 
credenciamento do ITAU e que só está faltando o cadastro para que possamos realizar aplicação. Em 
seguida passou a relatar sobre a posição parcial da carteira de fevereiro. Explanando que até o 
momento as aplicações estavam em queda. Comentou que teremos que esperar o fechamento do mês 
para verificar se o instituto poderá aplicar as receitas de março em renda variável. Em seguida a 
Diretora passou a explanar sobre o relatório de gestão de investimentos de janeiro. Que fechamos o 
mês com uma carteira de R$108.674 milhões. Relatou que o mês de janeiro fechou em queda, sendo 
que o único fundo que havia dado retorno foi o FI do BDR. Dando um certo equilíbrio, mas que 
fechamos o mês com um retorno negativo de R$76.000,00. Com isso o instituto não alcançou a meta 
que era de 0,70%, ficando com -5,48%. Mas a rentabilidade acumulada dos últimos quatro anos está 
43,42%. Relatou sobre a porcentagem aplicada em cada segmento e que teremos que avaliar os 
investimentos em renda variável, pois no ano apresentava uma queda considerada. Seguiu relatando 
sobre o mercado financeiro, que diante dos acontecimentos como a pandemia, o mês de janeiro foi 
negativo tanto para o mercado de renda fixa, quanto para o mercado de renda variável. Na renda 
variável, o principal impacto veio do cenário externo e do ritmo lento da vacinação no mundo todo, 
incluindo no Brasil, aliado ao alto número de novos casos de covid-19. Assim o Ibovespa, principal 
índice da bolsa brasileira, registrou queda de 3,32% no período. Já a renda fixa, podem ser citadas 
algumas causas principais do desempenho negativo, tais como: o comunicado da reunião do Copom, 
que elevou a expectativa de um aumento de juros mais cedo no Brasil; o receio sobre o cenário fiscal, 
com as discussões sobre um possível novo auxilio emergencial; e o novo pacote de estímulos de Joe 
Biden, que contribuiu para um aumento nos juros estadunidenses esperados para o futuro, movimento 
refletido pelas expectativas de juros futuros brasileiros. Com isso a maioria dos índices de renda fixa, 
especialmente os mais longos, também registraram quedas. Em seguida a Diretora repassou sobre a 
exigência da certificação dos membros do comitê, conforme a Portaria nº 9.907/2019 do Ministério da 
Economia. Sugeriu que os membros que ainda não conseguiram a certificação que façam os cursos 
oferecidos, para que possam realizar a prova. Sendo que os custos o Instituto irá cobrir. Nada mais 
havendo a Diretora agradeceu a todos e encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada a presente 
Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai assinada por mim, Iara Cristine de Oliveira 
Hoepfner que secretariei a reunião e pela Diretora Executiva.  
   
 
 
 
 
            Wimara Jaqueline Madeira Pitta                                        Iara Cristine de O Hoepfner 
                     Diretora Executiva                                                             Membro do Comitê 
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